

Comenzó la temporada de gimnasia rítmica de la Concejalía de Deportes

Fecha de publicación: 13/03/2017 0:00

Descripción:



El Centro Deportivo Rafa Martínez acogió el sábado la primera jornada de gimnasia rítmica de la temporada 2016/2017. En esta primera cita se celebraron las competiciones de la serie Básica Elemental Individual organizada por la Concejalía de Deportes, (clasificatoria para fase zonal), de las categorías benjamín (manos libres), alevín (manos libres), infantil (aro) y cadete (pelota) y la Básica Elemental Individual (en estas categorías no hay clasificación a las fases zonales), de las categorías y modalidades prebenjamín (manos libres) y juvenil (pelota). Al término de las mismas, el concejal de Deportes, Agustín Martín, hizo entrega de los trofeos a las ganadoras.

Las siguientes competiciones tendrán lugar los días 1 de abril y 6 de mayo.